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An alle Freunde der SC-Fußballjugend

Corona ohne Ende

Das dynamische Infektionsgeschehen, gerade in den zurückliegenden Wochen lässt 
eigentlich keine alternativen Formulierungen zu: Corona hat uns nach wie vor fest im Griff. 
Den gesamten Sommer über konnten keine Turniere gespielt werden. Der Meisterschafts-
Spielbetrieb war immer ruckelig, wurde regelmäßig aufgrund von Covid19 Fällen und den 
daraus resultierenden Auflagen unterbrochen. In den Amateur- und Jugendligen besteht 
seit November kein Spielbetrieb mehr.  

Entsprechend sieht es inhaltlich von der Breite her in diesem Newsletter etwas mau aus. 
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Stefan Kastner brachte jedoch den ein oder anderen Vorschlag mit ins Spiel, doch noch 

etwas auf die Beine zu stellen ςund hier ist er nun, der Newsletter Dezember 2020.

Das endgültige Go für den Kunstrasenplatz

Ihr habt es ja bestimmt alle schon aus der Presse erfahren, der Kunstrasenplatz wird 2021 
auf dem bisherigen Gelände des Ascheplatzes in Bösingfelderstellt. Aber wie kam es 
überhaupt genau dazu? Und wie soll der denn jetzt genau aussehen? Wer ist denn außer 
dem SC Extertal eigentlich mit im Boot? Was muss an Eigenleistung erbracht werden? 
CǊŀƎŜƴ ǸōŜǊ CǊŀƎŜƴΧ

Dazu hatte ich ein längeres Gespräch mit dem ersten Vorsitzenden des SC Extertal Alfred 
Arndt. Das Ergebnis habe ich hier in Worte gefasst. 

Neue Trainingsanzüge für alle Jugendmannschaften!

Unser langjähriger treuer Sponsor, die Lippische Landesbrandversicherung hat es 
ermöglicht, dass zeitgleich alle Jugendmannschaften mit neuen Trainingsanzügen 
ausgestattet werden konnten. Hier an dieser Stelle schonmal einen großen Dank dafür. In 
diesem Newsletter werden einige Trainer mit Ihrem Fußball-Nachwuchs mit den neuen 
Trainingsanzügen präsentiert. Vielleicht lassen es die Bedingungen im Sommer ja zu, dass 
ein Gesamtbild aller Aktiven zusammen aufgenommen und angeboten werden kann.

Thorsten Krause
(Team Öffentlichkeitsarbeit) 



Unsere Förderer

Touristik Team Extertal

Lange genug hat es gedauert und viele waren schon der 
Meinung, dass ein solch umfangreiches Projekt eh nicht 

umgesetzt werden kann. Unser erster SCE Vorsitzende 
Alfred Arndt ließ jedoch nicht locker und er hat alle seine 

möglichen Hebel in Bewegung gesetzt um das Projekt 
Kunstrasenplatz zu einem positiven Abschluss bringen zu 

können - und er hat es geschafft, der Platz wird gebaut! In 
einem langen Interview habe ich mal nach Details

gefragt, das Ergebnis seht ihr hier aufgeführt in den drei 
Blöcken Organisation, Kosten und Infrastruktur.

Kunstrasenplatz in Bösingfeld I 

Organisation
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Kunstrasenplatzes abgerufen werden. Diese Förderung wurde im Juli 2020 
bewilligt, die Gemeinde (zu dieser Zeit noch geleitet von Frau Bürgermeisterin 
Monika Rehmert) hat diese dann beantragt und bekommen. Ohne diese Förderung 
wäre eine derartige Investition für die Gemeinde finanziell nicht tragbar gewesen.

Der Bauantrag liegt nun genehmigt vor, ab Januar kann die alte Sportplatzanlage 

zurück gebaut werden, voraussichtlich ab April 2021 wird es zum Baubeginn der 

neuen Kunstrasenplatzanlage kommen.

Nur durch die große organisatorische Unterstützung von verschiedenen Seiten 

konnte man überhaupt erstmal soweit kommen. Am Anfang nennt Alfred Arndt da 

vor allen den Vorstand, weiterführend durch Gemeinderatsmitglied M. Piechnik

und den jetzigen Bürgermeister Frank Meier. Auch die Schule und der TSV 

Bösingfeldsind starke Befürworter des Projektes. Die Gemeinde zeigte sich auch, 

spätestens nach dem OK für den Bau, sehr konstruktiv in Ihrer Mitarbeit für das 

Projekt.



Unsere Förderer

Udo Ogrodowski

Kunstrasenplatz in Bösingfeld II 

Kosten

Die Frage nach den Gesamtkosten ist momentan noch etwas schwierig zu 

beantworten. Zu viele Faktoren spielen da noch gewichtete Rollen. Nach dem 

momentanen Stand müsste beispielweise der alte Grundboden nicht abgetragen 

werden. Dieser ist nicht (wie ursprünglich vermutet) so stark kontaminiert, dass er 
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Natürlich wird die Gemeinde nicht darum herum kommen für eine Restsumme X 

einen Kredit aufzunehmen. Gelder dafür sind schon im Haushaltsplan enthalten, 

Kredite sind günstig.
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quasi alles, was im Vorfeld des Baus geschehen kann, also der gesamte Rückbau 

der Anlage: Entnahme der bestehenden Pflasterung, das Abfahren und Entsorgen 

der Asche, Abbau des Gitters und der Sprunggrube, das Versetzen von zwei 

Flutlichtmasten, Büsche und Baumbestand reduzieren, usw. Auch die Jugend ist an 

dieser Stelle gefragt, natürlich nur für leichtere Arbeiten. Die Eigenleistung wird 

hauptsächlich der SCE erbringen, Hilfe haben auch die Schule, der TSV Bösingfeld

und der TuS Almenazugesagt. Natürlich sind auch freiwillige Spenden ein Faktor. 

Angedacht ist dazu von der SCE Seite her z.B. auch ein Sponsorenlauf der Jugend. 

Inwieweit so etwas tatsächlich 2021 umgesetzt werden kann liegt hauptsächlich an 

der Covid19 Infektionslage.

Um spätere eventuelle Regressansprüche aufrecht erhalten zu können ist folgendes 

wichtig: Sobald eine beauftragte Firma den Bau startet, müssen alle durch 

Eigenleistungen erbrachte Vorarbeiten beendet sind.



Unsere Förderer

Wilfried Bevermeier

Kunstrasenplatz in Bösingfeld III 
Infrastruktur

Die Sportanlage gehört nicht dem SC Extertal sondern der Gemeinde Bösingfeld. 
Folglich werden für den Bau auch die Wünsche der Sportvereine und der Schulen 
der Gemeinde berücksichtigt. 

Rund um das Kunstrasenspielfeld wird eine komplette Leichtathletik Anlage mit 
Sprunggrube, Kugelstoßanlage und 4x100m Sprintstrecken entstehen. Um das 64m 
x 100m große Spielfeld wird eine zweispurige Laufbahn gebaut werden. Alle Lauf-
und Sprintbahnen werden mit einem elastischen wetter- und alterungsbeständigen 
Tartanbelag ausgestattet.

Außerdem wird das komplette Sporthaus renoviert und neugestaltet, finanziert aus 
der Sportpauschale 2019. 2 Umkleidekabinen und eine Extra Kabine für den 
Schiedsrichter sind dazu geplant, der WC- und der Küchenbereich werden erneuert 
und weitere kleine Änderungen werden vorgenommen. 

Überdies soll eine begehbare Verbindung zu der Tennisanlage entstehen.

Und so wird er 

Kunstrasenplatz 
dann 

in etwa 

aussehen



Sport  ð Senke  

 Sport-, Freizeit-, Baby- & Kinderbekleidung 

Neue Trainingsanzüge ! 

Die Lippische Landes ςBrandversicherungsanstalt hat es uns durch eine großzügige 
Spende ermöglicht zeitgleich sämtliche Jugendmannschaften des SC Extertal mit 
neuen Trainingsanzügen auszustatten. Aufgrund der verschärften Corona 
Restriktionen ist es leider nicht möglich ein Komplettbild von Mannschaften hier 
abzubilden. Stattdessen präsentieren hier einige Trainer Selfies mit Ihrem Nachwuchs.

A Jugend Lars Pielsticker

Lars war in seiner aktiven Zeit Torwart. Seine erste 
Trainerstation als Jugendtrainer war die C-Jugend der 
JSG Almena/Lasiin der Saison 2016/17. In der 
folgenden Saison kam die JSG Extertal/Almena/LaSi. 
Lars ging mit dem Jahrgang 2004 mit. Diesem Jahrgang 
blieb er bis heute treu und trainiert ihn nun in der 5. 
Saison.

Joris Jabke

Joris durchlief alle Jugendmannschaften des FCO bzw. 
SC Extertal. Er entwickelte sich in den Jahren zu einem 
tollen Fußballer mit Führungsqualitäten. Man kann 
sagen das er sein angeborenes Talent mit Fleiß und 
Schweiß stetig weiterentwickelt hat. Seine 
Mannschaftskameraden wählten ihn in den letzten 
Jahren zum Co KapitänTrainer Lars 

Pielsticker

mit Vize Kapitän

Joris Jabke



Unsere Förderer

B Jugend

Sven Tammert
Trainer der B Jugend

C Jugend

Justus ist 20 Jahre alt 
und seit 2007 kickt er für 
den SC. Sein größtes 
Hobby sei ganz klar der 
Fußball weshalb er sich 
auch entschieden hat 
Trainer zu werden. 
Zurzeit trainiert Justus 
alleine die C Jugend
und kann es gar nicht 
abwarten wieder auf 
und neben dem Platz zu 
ǎǘŜƘŜƴΦ WǳǎǘǳǎΨ ƪƭŜƛƴŜǊ 
Bruder Clemens trainiert 
hier schonmal fleißig mit 
dem BallJustus Mittendorf

Trainer der C Jugend

Sven Tammerthat 2011 die 
Minikicker von Martin Sutmar
übernommen. Danach hat er Jahr 
für Jahr Jugendmannschaften 
geleitet und ist jetzt in der  B 
Jugend als Trainer aktiv

Lutz Eickermannund sein Sohn Felix

Lutz ist seit Sommer Torwarttrainer 
beim SC, sein Sohn Felix ist Co Kapitän 
in der B Jugend



Unsere Förderer

Stefan Kastner ist seit 2012 Trainer
im FCO/SC, außerdem ist Stefan 
im Jugendausschuss aktiv und 
kümmert sich um den Bereich
Sponsoring. Sein Sohn Louis, auf 
dem Bild in der Mitte zu sehen, 
startete als Minikicker beim FCO. 
Er spielt jetzt in der D1, die
Stefan trainiert .

D1 Jugend
Stefan Kastner
Trainer der D Jugend

Detlev Ramm
Co Trainer der D1 Jugend

Im Bild rechts ist sein Co Trainer Detlev Ramm mit seinem Sohn
Jonas zu sehen. Detlev ist seit 2019 als Trainer aktiv. Jonas ist der 
Torwart der D1.  Detlev ist begeisterter Motorradfahrer.

E2 Jugend

ZübeyirAkkurt
Trainer der E2 Jugend

Zübeyirist 34 Jahre alt und Trainer der
E2 Jugend des SC Extertal. Aus dem gesamten 
Trainerteam ist er der einzige, der noch aktiv
beim SC kickt! Seine Hobbies neben dem 
Fußball: Tennis spielen und Fahrrad fahren.
Sein Sohn Emre spielt in der E2 Jugend. Sein 
Hobby nebenbei ist Inliner fahren.



F JugendCarsten Möller
Trainer der F Jugend

Andreas Kleindieck
Co Trainer der F Jugend

Carsten Möller und Andreas Kleindiecktrainieren zusammen die
F Jugend. Levin Möller trainiert hier in der Corona Zeit alleine mit 

seinem Vater. Moritz Kleindiekhat auch so immer seinen Spaß
mit seinem Papa.

Neue Trikots für die A- und B Jugend

Die Fahrschule Friedemann hat für die A- und B Jugend neue Trikots gespendet. Hier das
Foto der A-Jugend. Aufgrund von Coronaregelnwar ein Bild der B-Jugend nicht mehr
möglich. Das Bild der A-Jugend wurde vor den Regeln gemacht. Spender Friedemann 

Haneke steht in der zweiten Reihe rechts im Bild.



Scheine für Vereine 
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Vielen Dank dafür an alle die wieder fleißig gesammelt haben. Nach dem 

aktuellem Stand jetzt kommen wir auf insgesamt 5908Punkte

Im kommenden Newsletter werden wir präsentieren, welche Anschaffungen
wir uns von den gesammelten Punkten geleistet haben.


